

CUENTAS CLARAS



MAURICIO GALINDO

Editor de Economía

 @galmau

ECOPETROL, CON MENOS PRECIOS Y MÁS IMPUESTOS

Al ver la caída de las ganancias de Ecopetrol en el primer semestre, la primera razón que viene a la cabeza es el menor precio del petróleo. En estos 6 meses, el barril se vendió a un precio 23,8 % inferior al del mismo semestre del 2022. Pero las ganancias cayeron 42,8 %. Otra fuerte presión sobre las utilidades fueron los nuevos impuestos. Ecopetrol dice que equivalieron a la tercera parte de la caída de las ganancias.